
À quelle vitesse lisez-vous ?
Pourquoi parler de vitesse de lecture ?

Parce que l’expérience me montre que la plupart des auteurs
que j’accompagne lisent trop vite.

Non pas les livres qu’ils achètent pour se distraire ou se
cultiver,  mais  leurs  premiers  jets.  Autrement  dit,  leurs
brouillons.
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